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UNIVERSIDAD DE ALMERÍA 

tramitada en tiempo y forma, la profesora García Sánchez indica desconocer la razón. Se acuerda 
tenerse en cuenta esta propuesta. 

A continuación toma la palabra la profesora Dª Luisa Mª Arvide Cambra para preguntar cuándo se 

hará la distribución de las Áreas. El Secretario comenta que dicha distribución, tanto por Áreas como 

por docente, se hace internamente, a título informativo para las Áreas y los profesores, pero que a 
Gerencia le interesa la distribución presupuestaria en base a las partidas que se indican en el 
formulario. 

El profesor D. Jorge Lirola Delgado comenta la propuesta de la profesora Arvide Cambra y alude a un 
problema que hay partidas que están fijas y que se hicieron siguiendo un modelo que él no está de 
acuerdo. Pregunta al Secretario qué partidas son fijas y éste le confirma que solamente consta como 

gasto fijo la ayuda a la publicación de la revista Oralía. Argumenta el profesor Lirola Delgado que en 
su momento se opuso a que se financiara esta revista exclusivamente, a lo cual el Secretario le 

responde que se aprobó de esta forma, dejándose fuera la financiación de la revista Odisea, por no 
llegar a la categoría académica que actualmente obstenta Oralia.

Ante la intervención del profesor Lirola, toma la palabra el profesor D. Juan Luis López Cruces para 
indicar que este asunto ya se trató y se aprobó en una anterior reunión. El profesor D. Jorge Lirola 
manifiesta que votará en contra por el gasto de la revista Oralia.

Se procede a la votación del presupuesto económico del Departamento. 

Votos a favor 16; Votos en contra 1 

Acuerdos adoptados: 

Se aprueba la aprobación del presupuesto económico del Departamento para 2018. 

2. Aprobación, si procede, de propuesta del profesor Jorge Lirola sobre el sorteo de vocales
titular y suplente de la plaza de Profesor Titular del Área de Lengua Española, aprobada en

reunión extraordinaria del Consejo de Departamento de 26 de enero de 2018.

Según el profesor D. Jorge Lirola Delgado, este punto "no procede a ser tratado así". Toma la palabra 
la profesora Dª Luisa Mª Arvide Cambra para pedir al profesor D. Jorge Lirola Delgado que indique 

quiénes fueron los miembros de su tribunal de titularidad. El profesor D. Jorge Lirola argumentó que 
"fueron los profesores Fornias y Malina, designados por el Consejo de Departamento de la entonces 
Universidad de Granada, y tres que eran los profesores Epalza, Agüadé y Calero que fueron elegidos 
por sorteo en el Consejo de Universidades". Asimismo, el profesor D. Juan Luis López Cruces 
interviene para indicar la no idoneidad en la redacción del Punto 2, proponiendo que se vuelva a tratar 
este tema en próxima reunión del Consejo de Departamento, a lo cual se accede entre los asistentes, 
por lo que se tratará en una futura reunión. 

Sin más que tratar, se levanta la sesión a las once horas y treinta y seis minutos, en Almería, a tres de 

abril de dos mil dieciocho. Como Secretario doy fe de lo anterior. 






